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比特币钻石已经分叉，比特币钻石已经分叉了吗

大家好，今天小编来为大家解答比特币钻石已经分叉这个问题，比特币钻石已经分
叉了吗很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！

本文目录

1. 比特币的分叉币BCD曾经暴跌99%，为什么还不被交易所下架呢？
2. 诸如比特币现金BCH、以太经典ETC之类的分叉币，值得投资吗？
3. 你觉得比特币牛市什么时候能到来？
4. 比特币是庞氏骗局吗？

比特币的分叉币BCD曾经暴跌99%，为什么还不被交易所下架呢？

感谢邀请！比特币的一系列分叉币本来就是矿工之间的利益分歧，如果没有任何分
歧的话也就不会产生所谓的共识分叉、算力分叉，就不会有一系列自比特现金BCH
开启后的分叉币种出现，没有算力支持的分叉币价值归零是未来的必然选择。

当前的比特币分叉币中混的风生水起的基本上也就是比特大陆全力支持下的比特现
金BCH，也是去年第一个成功硬分叉比特币的。比特现金BCH的背后代表了一大批
矿工和矿机商绝对的利益，比特币的算力难度不断的升高挖矿利润不断下降，必然
就会出现后边可以一定程度上替代比特币的分叉币出现。

至于现在跌得很惨的比特钻石BCD还是其他的分叉币，不被交易所下下只是暂时
的，当没有任何人愿意去交易，没有任何资金量涌入理所当然的也就被市场所抛弃
，根本不需要动用交易所自己去将其下架。

诸如比特币现金BCH、以太经典ETC之类的分叉币，值得投资吗？

值得投资！最近的行情比特币攀升至9000美元开始以横盘待跌，而这个时期就轮
到了其他主流币的表演时间，BCH比特现金，EOS柚子，莱特币，以太经典纷纷开
启自己的新世纪。

其实我一直是反对投资任何的平台比和分叉币，尤其是比特系的。但是作为比特币
第一个硬分叉产生的比特现金基本质远远超过了其他的分叉币。

比特现金BCH它修改了比特币的代码，支持大区块高运算。解决了比特币的扩容
问题，比特现金引入的涌现机制，真正意义上解决了比特币的共识问题。所以我很
期待它能走出独立的趋势，而比特现金也获得比特大陆的全力支持。最近也是几天
时间暴涨60％，吸引了不少投资者的目光，从白皮书上来看其前景远远超过其他的
分叉币，也成了目前的硬通货之一目前市值排名第四。
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以太经典ETC一直是主流币之一，以太经典与以太坊的关系和比特币与比特现金差
不多，保留了原有以太坊的规则和代码。价值一直比较稳定，目前价值排名第十七
。

个人比较推荐比特现金BCH入市有风险，投资需谨慎，以上仅代表个人的一些见
解，不构成任何的投资建议。

你觉得比特币牛市什么时候能到来？

谢谢悟空问答的邀请！

正好上周五早间6点左右，比特币短线迅速跌破5400、5300、5200、5100美元四
个关口，跌幅超10%，其他虚拟币也普跌。

对于比特币的突然暴跌，我毫不感到意外，这是虚拟币市场的常态。长久关注我的
网友都知道我对比特币的观点，我更被比特粉荣幸地列为“比特币三大黑”。

最近，因为虚拟币会导致庞氏骗局，并可能支持洗钱活动，印度迫切需要全面禁止
加密货币。印度财政部发言人也表示，虚拟币作为巨大的投资机会被发行和出售，
其中往往涉及欺诈和庞氏骗局，从而“欺骗轻信的投资者”。

再稍微延伸地谈一下。

比特币本质上不产出社会价值，从出生开始就带着逐利原罪，持有人群即投机人群
，市值严重依赖供需关系和收益预期，价格的极度不稳定让比特币不可能变成普通
的投资品。

比特币的总量似乎恒定，单位产出边际成本递增，由于产出成本会不停增加，能让
比特币投机者坚定收益预期。但是，比特币真能总量恒定吗？先别说可能有后门（
所谓开源码并不能完全杜绝后门，因为它的代码根植在NSA开发的区块链基础之上
），比特币还能不断分叉（事实上已经分了好几次了），等于不断增加总量。

再加上其他的类似层出不穷的各种虚拟币上线的冲击，其他虚拟币诈骗跑路，新玩
家入场锐减，市场无力支持生产方继续挖矿，各国政府管控等等，使得投机信心已
被击溃！

总之，比特币牛市的到来将遥遥无期。而当虚拟商品被赋予边际成本递增的属性，
会发生什么？比特币就是最好的样板。
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你对这个问题有什么更好的意见吗？欢迎在下方留言讨论！

比特币是庞氏骗局吗？

比特币不是旁氏骗局。

庞氏骗局是一种典型的金融骗术，拆东墙补西墙，把新投资人的钱用于支付老投资
者的利息和回报，制造出赚钱的假象来骗取更多投资者进入。

最早是意大利裔投机商人CharlesPonzi发明的，他一心想发财，最终发现最快的
方法是通过金融。

Ponzi虚设了一家公司，承诺投资者在3个月内获得回报，前期的投资者获取了可
观的回报，环环相扣，短期内吸引了3万人投资，持续了1年，人们才陆续清醒过来
。

庞氏骗局总有一天会破灭，因为越往后，需要找的新投资者就越多。当投资者和资
金难以支撑整个体系运作后，必定面临崩溃的局面。

许多金融骗局都由庞氏骗局演变而来，但是比特币不是这样。

首先比特币去中心化，不受控制。庞氏骗局投资者和资金都是由Ponzi管控的，但
没有任何一个银行机构能够发行比特币，包括创始人中本聪也不可以，并且数量有
限。

网上有许多虚拟币号称比特币的变体，可这些币都有人或机构管控，就成为了庞氏
骗局和传销。

比特币也不存在“拆东墙补西墙”之说，获取比特币就两种方式：挖矿或者购买。
虽然是虚拟货币，也算是“拥有”了它。

比特币存在争议，这样的产品具有较大的想象空间，很容易成为投机热门。很像荷
兰的郁金香热，由于需求旺盛导致价格不合理上涨，最终泡沫破裂。

与之前“蒜你狠”、“邮票热”本质上是相同的。

比特币总数限制在2100万个，很多人看中它的“贮藏价值”。但比特币不像黄金
，无论什么时代都是可以保值增值的，本身具备价值。比特币自身没有价值。
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比特币还有一个特点是非法，它的匿名性可以纵容黑市交易、洗钱、在线博彩等行
为，去中心化本质上即与政府对立。光凭这一点，比特币就有着巨大的市场。

比特币本身不是骗局，但放入投机市场就成为骗局。比特币目前的价格全靠炒，不
可能变成合法的货币，因为它的去中心化严重危害国家。美国仅仅承认比特币是一
种“金融工具”，不可能威胁到美元的地位。

比特币未来不确定的因素太多，可以被复制，例如莱特币。

现在比特币暴涨，随时面临暴跌。

OK，关于比特币钻石已经分叉和比特币钻石已经分叉了吗的内容到此结束了，希
望对大家有所帮助。
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